Rechtliches zur EFT (Klopftechnik) Session:

Während der gemeinsamen Sitzung und auch in der Zeit danach bleibst Du für jegliches Wohlbefinden sowie diesbezüglicher entsprechender Mitteilung selbst verantwortlich. Die angewandten Klopfakupressur-Methode sind kein Einsatz für ärztlich verordnete Behandlungen oder Diagnosen. Sollten Beschwerden jedweder Art bislang im medizinischen Sinne noch nicht abgeklärt sein, wird eine solche Abklärung empfohlen. Solltest Du in ärztlicher, psychotherapeutischer oder sonstiger Behandlung sein, bitte ich um entsprechende Mitteilung vor Beginn unseres Termins.

Auch wenn mit Klopfakupressur-Methode oft erstaunliche Ergebnisse erzielt werden können, gibt es doch Grenzen der Anwendung. Das Klopfen kann grundsätzlich bei allen psychischen, physischen und emotionalen Themen sowie bei psychosomatischen Symptome angewandt werden. Gleichwohl sollte die Bearbeitung schwerer emotionaler und körperlicher Belastungen in Begleitung von Klopfakupressur erfahrenen Coaches, Therapeuten und/oder Ärzten erfolgen. Zur Stabilisierung kann das Klopfen dabei stets eingesetzt werden. Die Klopfakupressur ergänzt - ersetzt jedoch keinesfalls - eine medizinische oder psychiatrische Behandlung.

Haftungsausschluss für medizinische und psychotherapeutische Laien

Bislang sind keinerlei schädliche Nebenwirkungen des Klopfens bekannt geworden, dennoch folgender Hinweis: Nach bundesdeutschem Recht dürfen Störungen mit Krankheitswert bei anderen weder diagnostiziert noch behandelt werden, sofern man nicht im Besitz einer staatlichen Heilerlaubnis ist. Das bedeutet, dass ich bezüglich körperlicher oder emotionaler Probleme keinerlei Ratschläge bezüglich medizinischer Behandlungen, anstehender Operationen oder der Einnahme/des Absetzens von Medikamenten gebe.

Neuss, Januar 2023

J. Kukwa Holistic Mentoring